

2月13日、恩原高原スキー場で毎年恒例の加茂町民スキー教室・スキー大会が開催されました。出場選手は日ごろの練習の成果を発揮して次々と好タイムを出し、楽しんでいました。優勝者は次のとおりです。

初心者の部 田中絢也さん(小1・知和)

小学校

低学年の部 能勢瑛士さん(小2・小中原)

高学年の部 角野達彦さん(小5・青柳)

中学校の部 杉山裕亮さん(中1・公郷)



冬のスポーツを満喫！ —スキー教室・スキー大会—

今年最大の寒波が運んだ大雪で雪国に

阿波地域は市の北東部、中国山地の中腹にあって、1,000メートル級の山々に囲まれた静かなところです。緑あふれる夏の姿とは裏腹に、冬には文字どおり「白」が支配する雪国となります。

2月の寒波到来では、多いところで1日50から60センチメートルも積もり、朝5時前から除雪車が総出動して道路の雪をかく風景が見られました。

市内で唯一の大ヶ山スキー場も子どもたちの冬の遊び場として大活躍です。



支

所

加茂支所

阿波支所

久米支所

勝北支所

だ

よ

り



神代地区から春の訪れをお知らせします。

現在、「梅の里」では梅まつりが開催され3,800本もの紅梅や白梅が約5ヘクタールにところ狭しと咲き誇っています。山一面を紅白に染め上げる梅の花をぜひご覧ください。

とき 3月27日(日)まで

午前9時30分～午後4時

※12日(土)と13日(日)はイベント開催
ところ 梅の里(神代)

問い合わせ先 産業経済課☎32-7014

3,800本の梅が満開！ —第13回梅の里梅まつり—

おめでとうございます。100回目の誕生日



2月1日、武下壽美江さん(西中)が100歳を迎え、家族らが集まるなか岡山県と勝北町から祝い状と記念品を贈りました。

「元気の秘けつは、毎日牛乳を飲むこと、豆類が大好きなこと！」という武下さんは、明治38年2月1日生まれ。勝北地域で3人目の100歳以上となりました(誕生日当時)。孫が11人、ひ孫が17人。これからも元気でいてください。